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由於疫情蔓延導致選舉延期 

造成因擾深感抱歉 

                    漢城華僑協會選舉管理委員會 

漢城華僑協會第二十二屆會長、監事長選舉,因首爾疫情突

趨嚴重,接韓國中央疫情中心(防疫對策本部)7 月 15 日電話通知

，請延期辦理後,復獲西大門區廳 16 日正式函告，"禁止辦活動(

행사금지)"，不得不緊急決定通知延期辦理,但仍有候選人圍隊

以電話或上網貼文對選委會提出質疑與不滿,爱將本案不得不延

期之原委提出報告。 

首爾疫情自 7 月 10 日確診人數突然爆增至一千多人，13 日增

至一千六百餘人，漢城僑中於 13日下午接到首爾市教育廳電話表

示，有民眾向該廳反應，18日在學校舉辦選舉有七千人參加，民

眾感到不安，盼學校模重處理，經譯主委向教育廳說明，學校已

放暑假，當天最多雨千人自上午 8 時至下午 4時分散到校投票，

且在操場會依防疫措施辦理，該職 還是認為不妥，並提到責任問

題，請再聯絡區廳云云。  

譚主委随即聯絡區廳外，並於 14日召開選委會緊急會議討論，

因顧及選舉團隊在炎熱天氣為爭取選票日夜奔波，已經身心疲累，

如果延期，勢將帶給大家太多負擔，爱再透過國會友人洽首爾市

政府口頭答應，只要能作好防疫措施不發生問題，原則同意于 18

日照常進行。 不料 15 日下午僑中突接西大門員警署外事課電話

稱，有人向該署檢舉，18日選舉違反防疫規定並詢問相關情形，

經告知首爾市政府同意，外事課表示最好能有書面依據。 經譚主
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委多方聯絡國會，區議會友人及國會議員設法獲得書面同意資料，

但市政府，區廳及教育廳均相互推卸，不願負責。直到下午 4時

許，由區議員轉來中央疫情中心的立場，"目前防疫措施提升為第

4 階段，與 5月間不同，不能舉行，請延期"。 譚主委為爭取時效，

緊急電話聯絡諸位副主委及三候選人團隊聯絡人，轉告上情及不

得不延期之決定，並獲三團隊諒解後上網公告。 

當晚及 16日上午，譚主委接獲多起電話，認為該決定過於粗

疏，未經選委會開會決定，亦無韓國官方書面依據。

因投票場地在僑中，乃由僑中於 16 日行文西大門區廳詢問該廳

意見，下午接獲西大門區廳"禁止辦活動(행사금지)"的正式公文

。譯主委于下午 3 時在協會召開選委，緊急會議，經選委會決議

依區廳要求延期舉辦。為期儘早進行選舉,譯主委嗣多次聯絡西大

門區廳，由於文碩镇區廳長出國，於 7 月 26 日下午 3點始偕同雨

位副主委劉明德及于植盛前往區廳拜會文區廳長，該廳相關課長

及主管等六位在座陪見。 譯主委說明協會會長選舉因受疫情影響

幾度延期带给侯選人極大壓力，並使選情轉趨激烈帶來後遺症，

盼廳長支持能在 8 月 1 日進行選舉。文廳長強調近期疫情轉越嚴

重，中央疫情中心幾度通知這段時間不能辦理活動並提供相關公

文及規定，盼華僑們能體諒配合暂緩進行。 譚主委於 7 月 27 日

及 28 日雨次邀集選委會副主委及三組參選人召開緊急會議，說明

拜會西大門區廳長情形及該廳立場。 雖經譯主委強力爭取，西大

門區廳仍堅持請依中央疫情中心公告及首爾市教育廳函內容，在

政府指定 4階段之防疫措施下，不得舉辦選舉投票等任何舌動。
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因此，選委會議決選舉再次延期，待日後決定再行公佈投票日期。

如前述，選委會竭盡所能盼盡速辦理選舉，只因現實不許不得不

延期，並非如外界指責草率決定選委會充分瞭解大家關心這次選

舉，但還是希望大家冷靜下來，作善意競爭，能讓這次選舉平和

順利辦理。 

感謝大家的支持  

 

 

四國僑校線上教學計畫於本月揭開序幕 

                          黃佳琪 

參與本次線上教學計畫僑校包含韓國漢城華僑中學、美國新

澤西州中部慈濟人文學校、日本福爾摩沙外國語文化教室、泰國

基督教恩華小學。主辦單位國立台東大學華語教學研究中心在 24

日舉行線上始業式，國立台東大學曾耀銘校長、華語文教學研究

中心傅濟功主任、僑教處榮幼娥處長皆出席活動給予支持。會中

華語文教學研究中心舒兆民副主任代表介紹四國僑校、台東大學

工作團隊，並就未來線上教學計畫加以說明。會議期間，亦針對

陸生回國升讀大專院校一事進行討論。與會各方代表積極交流意

見，期望藉由這次合作，為各校學生帶來更多元的教學風貌。 

本次線上教學分初一、初二兩個班次，每班每周一次各 90分

鐘，共三個月。 
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旅韓華僑學校教師聯誼會慶教師節 

唐殿文代表線上致詞祝賀 

                                     韓華通訊 

「旅韓華僑學校教師聯誼會」於 9 月 28 日舉辦慶祝教師節線上

頒獎典禮及雙十國慶活動,頒發韓國地區 6 校 20 位獲得僑務委員

會海外僑校教師獎勵之 5 年、10 年、20 年、30 年及 40 年屆獲獎

教師，駐韓國代表處唐殿文代表特別致詞祝賀，韓國地區漢城、

仁川、永登浦、議政府、大邱及釜山地區多位中學及小學校長也

共同出席同慶敎師節。唐代表致詞表示，要藉著一年一度教師節， 

向韓國地區僑校校長及老師們獻上誠摯的敬意與謝意，感謝大家

的努力耕耘，讓僑民教育能在韓箚根、成長茁壯,韓國僑校不僅是

提供華裔子弟學習華語文的場地，也肩負著傳承傳統文化的任務，

更是培育了無數傑出韓華人才的重要場域，藉著教師節,要向勞苦

功高的校長及老師們致上最高敬意，另中華民國 110 年雙十國慶

也即將來臨，要祝福敎師節快樂,雙十國慶快樂。  

「旅韓華僑學校敎師聯誼會」于植盛会長致詞表示，從 2019年

底爆發新冠肺炎以來，無論是僑校的運作,或是老師的教學方式都

面臨了全新的挑戰，部分學校採用線上遠距教學來授課，也面臨

備課的壓力，在此要向辛勞的教師致上敬意。活動也在得獎教師

ーー彼此問候下落幕，並期待明年敎師節得以同聚歡慶。 
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簡介辛亥革命 110年 

                     漢城僑中 

辛亥革命是發生於西元 1911 年（農曆辛亥年，清宣統三年）

的中國，推翻清朝專制帝制、建立共和制的全國性革命。自 1911

年 10 月 10日夜武昌起義爆發開始，至 1912 年 2月 12 日清宣統

帝退位為止。辛亥革命成功推翻清朝統治，結束始自西元前 221

年秦朝時期共 2132 年的帝制，開啟民主共和新紀元，傳播了民主

共和觀念，不僅結束此前立憲派實行君主立憲的努力，而且對此

後中國憲政與法治發展、中央與地方政治關係、國內各民族間關

係等有重要的影響。 

1911年的辛亥革命,是中國五千年歷史上的重大事件。這個事

件的意義是結束了兩千年的帝制,趕跑了皇帝,建立了共和,是全

面現代化的起點,是現代民族國家重建的開始。 

對於辛亥革命這個結果,見仁見智,許多人覺得這場革命在列

強和資產階級介入後變質,革命歸於失敗。辛亥革命其實是對法國

大革命的超越,不僅推翻了帝制,建立了共和,而且避免了一場內

戰一場血腥,這是中國智慧的最高體現,既合乎國際社會的期待,

也合乎中國人民的根本利益。 

辛亥革命是近代中國比較完全意義上的民族民主革命。它在

政治上、思想上給中國人民帶來了不可低估的解放作用。辛亥革

命開創了完全意義上的近代民族民主革命，推翻了統治中國幾千

年的君主專制制度，建立起共和政體，結束君主專制制度。傳播
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了民主共和理念，極大推動了中華民族思想解放，以巨大的震撼

力和影響力推動了中國社會變革 

總而言之，辛亥革命推翻了腐敗的清王朝，結束了中國的封

建君主制度，建立了共和國，解放了人們的恩想，這是中國近代

史上一個劃時代的偉大事件。在經過了近一個世紀的歷史滄桑後，

回首二十世紀，我們絕不能忘記辛亥革命對於中國社會和中國人

民的偉大歷史貢獻。 

 

 

旅韓華僑學校教師聯誼會慶教師節 

                             于植盛 

唐代表、 林組長、各校的校長及得獎的老師們大家好 

首先祝賀大家，在海外任教多年，能被僑務委員會及大家 認

定，得到獎勵，在次的恭喜大家，也感謝代表部在這疫情期間，

沒辦法群聚的情況下，能積極的推動此次網上的會議。 

新冠狀肺炎自 2019 年 12月爆發，至今已接近兩年，一直沒

有好轉。而影響到了我們老師的教學方式。 

我們華僑學校的老師們比起任何學校的老師們是加倍的辛苦，

韓國學校的老師們，會有韓國政府的教育電台，提供網上上課用

的教學資料，我們華僑學校是無法使用它們的資料，同樣也無法

使用國內台灣所提供的教學資料，因為我們用的教科書雖然是國

內台灣提供的，但不是跟國內同步進行的，是要比國內台灣晚一

年的，所以無法使用國內台灣的網上教學資料，我們華僑學校的
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老師們幾乎全部都是自己來編輯上課用的一切教材，內容還要適

應合乎當地韓國的環境，真的是太辛苦，再一次感謝全體所有的

老師們，大家為了學生們的未來一直在辛若，我們大家一起來加

油，渡過這個難關。 

目前各華僑學校面臨最大的危機，就是學生的人數都一直在

減少，可是相對陸生的比率愈來愈高，這個問題已經向國內有關

單位提過了很多次，我在這裡再一次的向國內教育部、僑委會及

有關單位提出，希望也能給就讀華僑學校畢業的陸生們一個到台

灣大學院校去讀書的機會。 

過去每年的教師節，各校都會有一個大大小小的聚會，來感

謝老師們一年來的辛苦，但因疫情的關係並沒有類似的慶祝活動，

在這裡只能希望疫情早點好轉，一切回復正常，也希望老師們注

意健康，等到疫情完全結束後與大家團聚，謝謝大家，大家加油，

教師節快樂。 

 

 

給楊委員的一封信 

                              于植盛 

楊 委員，您好！ 

有關本校陸籍畢業生，回臺升讀大專院校問題，敬請委員給

予協助幫忙。 

目前本校陸籍學生人數比例，佔全校學生人數的 40％左右，

這些陸生因受限於法規，畢業後無法至臺灣就讀大學，大部份會
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選擇留在韓國讀大學。韓國大學目前招收外籍生的入學條件之一

為父母親及學生本人都要保有原來國籍，但本校有部份家長及學

生，因環境及生活上的需求，已歸化成韓籍，導致這些學生資格

不符，無法以外籍生的管道申請進入韓國各大學就讀。遇到此一

情況的學生，無論是留在韓國讀大學或是回到中國參加華僑聯考

都是較為困難的事（本校所採用的中華民國教科書內容不足以應

付「臺灣海外聯招」以外的升學考試），學生最後只能勉強選擇

排名較後段的大專院校就讀。 

陸生來本校讀書的原因很多，但最重要的是畢業後，可有更

多元的管道進入大學繼續升學。如果韓國各大學招收外籍生的入

學條件不變，陸生也仍因政策無法選擇至臺灣各大學讀書，未來

將更難吸引陸生到本校讀書，可以預期本校學生人數將會漸漸減

少，嚴重的話，甚至還會導致本校面臨生存的危機。 

本校已多次向駐韓國臺北代表部及國內有關單位提出開放陸

生回臺就讀大專院校的大門並給予在華僑學校就讀六年以上的陸

生參加海外聯招會所舉辦的升學考試，但一直沒有結果，因此特

別向委員 

提出此事，懇請委員幫忙本校與國內有關單位反應。 

海外華僑學校的招生著實不易，提供陸生回臺升學的機會，

這不僅能幫助陸生增加一個升學的管道，更有助於本校及其他華

僑學校的招生。此事攸關全韓華僑學校的存廢問題，希望國內有

關單位能再多加考慮，謝謝 

 

9 
 



心中的話 

                      畢業校友 楊明 

來到台灣讀書，讓我感到最訝異的是，在台灣的校園《中國》

兩個字已成為忌諱了！教授只要談到任何與中國大陸相關的事情，

甚至是中國那兩個字，還要看一下學生的臉色～真的是顛倒歷史

啊！更何況民進黨把歷史課綱改得鬼魔鬼樣！現在高中歷史課綱，

把中國史全拿掉了！只剩台灣史、世界史、東亞史～ 

堂堂一個政府貪圖政治利益就這樣撕裂民族與歷史，悲憤無

比！痛徹心扉！國家處於振衰起敝之際，不得不出來呼籲僑社的

所有長輩、好朋友，我們必須要嚴正錯誤的歷史史觀，凝聚海內

外僑社的力量，從僑社開始做起，禁止使用台灣的歷史課綱！ 

就讀大學的這三年來，我深刻感受到教育的重要性！回首當

年就讀僑中，踏入校門口，映入眼簾的即是兩座銅像，左手邊是

國父孫中山先生銅像，右手邊是先總統蔣公銅像，當時的我覺得

每逢國父誕辰，蔣公誕辰，唱國歌、唱紀念歌只不過是一種儀式，

但是大家可能萬萬沒有想到，這兩座銅像已慢慢沈淪在歷史的洪

流當中，中華民國這片土地上，他們的豐功偉業逐漸被淡化、消

失了！政府施令拆除校園內的蔣公銅像，真令人感慨萬千！當今

台灣社會，多少無辜的年輕人不敢說、不能說、自己的祖先來自

中國，或許是早已唾棄罷了，或許是意識型態被片面的剝奪與掏

空，寧可說自己是台灣血統，台灣是多元文化，也不願意承認自

己是中華民族的一份子！ 
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我感到無比驕傲，也心懷感恩，因為我們的僑社依然固守正

確的歷史史觀；僑校子弟可以在早晨的朝會，面向國父銅像以及

青天白日滿地紅的國旗，齊唱國父紀念歌，真的是難能可貴啊！

這一切都要歸功於先僑們的努力，從他們顛沛流離的歷史，一直

到創建僑社，弘揚僑教，固守中華的精神！我們要牢牢銘記在心，

並且心懷感恩！ 

僑校有義務與責任，好讓韓華子弟學習正確的歷史！ 

我們寧願學習五千年正統的中國史、台灣史也不願學習顛倒是非、

扭曲事實、親日的台灣史！從韓華僑社開始做起！ 

十一月十二日是國父誕辰紀念日！ 

讓我們一同緬懷國父自由、平等、博愛的精神 

讓我們一同嚮往民有、民治、民享的大同世界 

讓我們一同守護民族、民權、民生的三民主義 

國父遺言，不要忘記 

革命尚未成功，同志仍須努力！ 

 
 

喜迎各界寒冬送暖  回饋母校廣栽桃李 

                            李偉豪 

「燕京教育基金會」張君瑜會長，於十二月九日上午十一時，

蒞校頒發「2021年燕京獎學金」，此次為該會第二次捐贈本校獎學

金，每次獎學金總額為韓幣二千萬元，分別發給二十位品學兼優、

熱心服務的同學們，每人韓幣一百萬元。當日本校譚紹榮理事長、
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梁兆林常務顧問也特地前來參加頒獎儀式，並向張會長對僑校的

關心表達致謝，同時張會長也希望同學們好好的用功讀書，期許

同學們畢業進入社會能為僑社服務，為僑校付出貢獻。 

 十二月十三日，第二十二屆，王可才、陳培樹校友分別捐款

韓幣一千萬元及韓韓幣五百萬元，王可才校友大學畢業後，赴美

創業，事業有成，特捐款來贊助「韓華歷史博物館」。 

陳培樹校友則是留在韓國打拚，目前與韓國最大的電子公司合作

經商，事業有成，也捐款回饋母校，感謝母校的教育之恩。 

   十二月十四日，漢城華僑協會楊德磐前任會長，捐款韓幣五百

萬元來贊助「韓華歷史博物館」，楊會長聽聞「韓華歷史博物館」

將要擴建的消息後，認為這是一件好事，隨即慷慨解囊，深感韓

國能有「韓華歷史博物館」的存在是僑界的福氣，不僅能使各界

認識韓華，韓華的歷史也將因此永續不斷地保存下來。 

    漢城華僑中學全體師生，由衷的感謝大家，對僑社、僑教及

博物館的關心及支持。 
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110-1 校聞 

【本刊訊】110-1學年度八月二十三正式上課，因新冠狀肺炎疲情

並非好轉，學校考慮大家的安全，將開學典禮臨時取

消。八月十七、十八、十九全體行政人員開始上班，

準備新學期的來臨，八月二十日全校生分時段來校註

冊，且與導師見面。初一新生將在八月二十三日參加

編班考試，八月二十四日新生始業輔導訓練，八月二

十五日正式上課。110-1本學期上課方式，也與上學期

同，採用雙向授課方式(部份來校、部份在家網上上

課)。 

【本刊訊】八月二十日下午四點，召開第一次校務會議，譚紹榮

理事長、梁兆林常務顧問也抽空來校參加會議，譚理

事長在會議中特別強調團隊精神。 

【本刊訊】八月二十四日，下午一點導師會議。 

【本刊訊】八月二十三日，初一新生編班考試，其它年級正試上

課。 

【本刊訊】八月二十四日，初一新生始業輔導。 

【本刊訊】九月六日，跆拳道社團開始上課，每周兩次，

16:30~18:30。 

【本刊訊】九月六日，消防檢查，每學期一次。 

【本刊訊】九月二十四下午二時，由華語文教學研究中心，舉辦

「2021 四國僑校線上教學計畫 – 線上始業式」，參加

的學校分別為美國新澤西州中部慈濟人文學校、日本
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福爾摩沙外國語文化教室、泰國基督教恩華小學及韓

國漢城華僑中學。 

【本刊訊】九月二十八下午一時，旅韓華僑學校教師聯誼會與駐

韓國台北代表部共同主辦線上，慶祝「2021年教師節

及雙十國慶」會議，此次會議由教師聯誼會臧維蒂總

幹事及本校于禮厚學務主任共同計畫準備，當天參加

線上會議人數約 30多人，會議中並頒發優秀教師獎狀、

狀品及獎金。 

【本刊訊】九月二十八日，為孔子誕辰紀念日暨教師節，韓漢華

僑中學理事會及漢城華僑協會，感謝教師們的辛苦，

特發紅包 

【本刊訊】九月三十日下午一時三十分，在大會議室開票，110

學年度班聯會正副主席選舉開票結果，高 2-3班金正

浩當選為正主席，柳佶延當選為副主席。 

【本刊訊】十月七日上午九時三十分，美國 WIACONSIN大學韓國

事務處김미혜理事來校招生。 

【本刊訊】十月七日下午一時頒發論山女商獎學金，得獎同學為

高 1-1班趙收玟及高 2-3 班宋汀寅。 

【本刊訊】十月七日下午一時十分，由金正浩主席及柳佶延副主

席帶領，110學年全體班聯會幹事在大操場宣誓就職，

開始進入狀況，為學校服務。 

【本刊訊】十月十日，為辛亥革命 110年，譚紹榮理事長、李忠

憲副理事長、于植盛校長，來校參加紀念辛亥革命 110
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年線上會議。(由僑民協會王海軍會長主辦) 

【本刊訊】十月十五日，第十四屆理事會招開第七次定期會議，

會議中通過，與 WAIS合作招生，助理列入行政人員，

教師產假為三個月等提案及理事會成員繳交年會費問

題。 

【本刊訊】十月十八日，韓國光雲大學國際部教師來校招生，並

定於十月二十七日下午一時二十分，利用線上上課方

式招開網上招生說明會，對象為高二及高三的全體同

學。 

【本刊訊】十月十四日，駐韓台北代表部林季蓉組長，蒞校頒發

服務僑校獎狀，得獎教師分別為于植盛校長 40服務僑

校 40 年、王五玲總務主任服務僑校 30 年、古芯宜教

務組長服務僑校 10 年、蔡寅榮教師服務僑校 10年、

金俊鎬教師服務僑校 10年。 

【本刊訊】十月二十六日，下午一時三十分，美國威斯康星大學

韓國辦事處，利用線上視頻，對高二、高三同學招開

升學說明會。 

【本刊訊】十月二十七日，下午一時三十分，韓國光雲大學，利

用線上視頻，對高二、高三同學招開升學說明會。 

【本刊訊】十月二十八日，前首爾大學總長成樂寅來校訪問，並

參觀韓華歷史博物館，當日譚紹榮理事長、梁兆林常

務顧問、于植盛校長、黃群館長及李中漢漢協首席副

會長在校接待。 
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【本刊訊】十一月四日，首爾特別市議會教育保健福祉委員張明

淑偕國民經濟社會協議會會長申玄同蒞校拜會，由譚

理事長紹榮、于校長植盛及梁常務顧問兆林晤見，就

整體華僑學校面臨問題廣為交換意見。張委員及申會

長允予先就學生午餐補助及韓籍學生就讀華僑學校之

規定協助改善，並安排譚理事長等人於 11日拜會首爾

市議會議長。此次拜會由漢城協會首席副會長安排。 

【本刊訊】十一月七日，漢城華僑協會借用本校大操場舉辦，漢

城華僑協會第二十二屆會長監事長選舉，當日來校投

票人數為 1,727名(含議政府地區)，早上八時開始投

票，下午四時全面結束，四點三十分開始進行開票，

在管區警察及外事係的監督下，圓滿結束，由一號會

長候選人孫毓緒當選為第二十二屆漢城華僑協會會長，

一號監事長候選人謝永成當選為第二十二屆漢城華僑

協會監事長。 

【本刊訊】十一月十一日，譚紹榮理事長、梁兆林常務顧問、于

植盛校長、黃群老師及漢協第二十一屆李中漢首席副

會長於下午四時，前往首爾市議會拜會市議長，就僑

校面臨問題廣泛交換意見，並請議會先將學生午餐補

助及放寬韓籍學生入學等晤題協助改善。 

【本刊訊】十一月十二日，韓國外國語大學國際部來校招生，對

象為高三及高二全體同學。 

【本刊訊】十一月十一日，頒發僑聯文教基金會舉辦之 2021 年海

16 
 



外華校繪畫比賽得獎同學獎狀，得獎同學分別為 

 

【本刊訊】十月二十七日，漢城協會來函，公佈 2021年下半期優

秀獎學金及清寒助學金審查結果，得獎學生分別為，

優秀獎學金:唐嘉俐(高 1-2)、姜培豪(高 2-3)、宇秀

憲(高 3-4)、譚恩晶(高 3-3)、王永煜(初 2-2)、姜培

傑(初3-3)、周可僑(初3-1)，助學金:吳哲宇(高1-2)、

倪書慶(高 2-4)、孫俐昇(高 2-3)、程雲(高 2-3)、王

愛利(高 2-1)、卜熹鈴(高 3-4)、林惠婷(高 3-3)、王

厚敏(高 3-3)、初順財(初 3-3)、初順虎(初 3-3)、孫

態雄(初 3-1)、鄭蕊(初 2-1)。 

【本刊訊】十一月十六日，漢協第二十二屆理監事會(共二十人)，

早上九點蒞校拜會，譚紹榮理事長也來校接待，該團

隊來校後，先到吳公祠祭拜吳常慶將軍，九點二十分

左右到本校大會議室進行座談，九點四十分參觀「韓

華歷史博物館」後，離開學校前往中華民國代表部。 

【本刊訊】十一月十六日，經延南洞地球村劉岩村長介紹，「韓國

肺結核協會」派車、派人來校為住校學生做肺部 X-光

檢查。 

【本刊訊】十一月十七日，韓國仁德大學國際部吳富尹教授，來

校商討有關招生說明會問題。 

【本刊訊】十一月十八日，中華人民共和國駐韓國大使館領事部，

鄧瓊總領事一行四人，早上十點來校訪問，由譚紹榮
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理事長、李忠憲副理事長、于植盛校長、池蓮花學務

組長、金京愛老師及黃群老師接待。除了參訪校舍、

吳公祠、韓華歷史博物館之外，並贊助博物館美金一

萬元。 

【本刊訊】十一月二十四日，韓國仁大學國際部吳富尹教授等三

人來校召開線上招生說明會，對象為高二及高三的同

學。 

【本刊訊】十一月二十四日，頒發第十五屆理事會顧問聘書，韓

國首爾市地球村劉岩村長，平時關懷學校，並向韓方

爭取多方面有關學生的福利，此日譚紹榮理事長、梁

兆林常務顧問也特地來校觀禮，由譚理事長頒發顧問

聘書，並希望劉岩顧問能為本校向韓方爭取多方面的

福利。 

【本刊訊】十一月二十四日，前西大門윤유현區議長來校拜會，

商討如何各韓國政府爭取福利，譚紹榮理事長、梁兆

林常務顧問也來校，商討內容大致為，足球場草地化、

補助學生午餐費的事情，校方也答應每周六學校沒有

活動時，將足球場借給該團體所屬的早起足球隊使用，

同時也給予該團體本校足球場場地保養的責任。 

【本刊訊】十一月二十五日，WAIS 留學院代表來校，簽約合作招

生，學生人數漸漸減少，學校為了擴大招生，特與江

南 WAIS留學院簽約合作招生，利用 WAIS留學院的管

道，對外宣傳，使學生人數增加，加強經濟來源。 
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【本刊訊】十一月三十日，學校就近，台灣珍珠奶茶店「茶庭」

老闆李俊樺、趙渡彥，來校贈送學弟學妹及全體教職

員工各奶茶一杯，回饋母校。  

【本刊訊】十二月九日，「燕京獎學金基金會」張君瑜會長來校，

頒發「2021 年燕京獎學金」，得獎同學名單如下:高 3-2

班 金燕平、高 3-3 班 周盈、高 3-3 班 許珊瑜、高 3-3

班 池賢彬、高 3-3 班 姜俊豪、高 3-3 班 李洋、高 3-4

班 欒昕叡、高 3-4 班 劉子仙、高 3-4班 冷慧敏、高

3-4 班 孫麗惠、高 2-3班 張珆珊、高 2-3 班 吳桐、

高 1-1班 孫誠佑、高 1-2班 劉知珉、高 1-2 班 方瑜

美、高 1-3 班 柳光顯、初 3-1班 李知律、初 3-2班 南

禮姜、初 3-2班 于容蓁、初 2-1班 王永瑩。 

【本刊訊】十二月十三日，下午四點，畢業校友來校捐款，由校

友李中漢、宋修華、張德義陪同來校，第 32 屆王可才

(在美)捐款韓幣一千萬元，贊助「韓華歷史博物館」，

由宋修華同學代轉，陳培樹捐款韓幣五百萬元，回饋

母校。 

【本刊訊】十二月十四日，漢城華僑協會楊德磐前任會長，捐款

韓幣五百萬元，贊助「韓華歷史博物館」。 

【本刊訊】十二月二十一日，上午九時至十二時，本校于植盛校

長、王仁柱教務主任、于禮厚學務主任，參加僑務委

員會主辦「僑校與國內各大學及教育機構合辦線上課

程」成果分享暨檢討會議。 

【本刊訊】十二月二十一日為 110-1 學年度上課最終日，因疫情

自十二月十三日起全校上在家上網課，二十一日、二
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十二日、二十三日為本學期期末考，二十四日為返校

日，希望同學們能考取好的成績。 

【本刊訊】十二月二十七日，全體教師將 110-1學年度學生成績

繳交教務處後，於上午十一時在大會議室參加校務會

議，譚紹榮理事長及梁兆林常務顧問也出席參加，譚

理事長在會議中特別強調教師之間的團結，並希望大

家能為學校及學生的未來多多付出，校長也強調教師

們的教學態度，上課如何管理課堂秩序及如何維持考

場秩序等，並也祝福全體教師新年快樂。 

【本刊訊】2022年 1 月 3 日起至 1 月 13 日止(星期日除外)，共十

天，學校利用這十天開設國文、英文、數學，補救教

學班，每科每日二小時，對象為 110-1學年度國、英、

數成績未達到及格標準的學生，假期補救教學此次為

第五次，目的是使學生能利用假期來補充學業。 

 

 

 

 

 

 

 

※110-2學年度(2022年) 

  一.二月十七日註冊 

  二.二月十七日(16:00)校務會議 

  三.二月十八日開學典禮 

  四.二月二十一日正式上課 
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